

RANCANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN DARING

NAMA : I WAYAN ARYA ARIANA
NO. PESERTA PPG : 20220502710110
NO. UKG : 201508644788
KELAS : PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR – 6
KELOMPOK : B
ASAL INSTANSI : SD NEGERI 4 PUPUAN

LINK : <https://youtu.be/J5YP7-BV65Q>

NO	VISUAL	AUDIO
1	Pembukaan	Menampilkan Judul pembelajaran
2	Guru menyapa peserta didik	Video guru menyapa peserta didik dan menanyakan kabar.
3	Memperlihatkan guru sedang berdiri di depan ruangan kelas	<ul style="list-style-type: none">- Selamat pagi anak-anak, Apa kabar hari ini? Semoga semua dalam keadaan sehat dan selalau menjaga kesehatan. Anak-anak harus selalau menjaga diri sesuai protocol kesehatan yang dianjurkan karena pada saat ini kita masih dalam wabah covid-19.- Sebelum memulai pembelajaran silakan anak-anak mengisi daftar hadir pada link yang telah Bapak bagikan di WAG (Whats App Group)- Kegiatan berikutnya kita akan melaukan doa, doa akan bapak pimpin sendiri. Berdoa menurut kepercayaan dan agama masing-masing di mulai.- Untuk meningkatkan semangat mari kita ucapkan yel-yel berupa tepuk PKK. Bapak minta kepada salah seorang anak yang masih ingat tepuk PPK untuk memimpin tepuk.- Menyanyikan lagu Indonesia Raya- Bapak ingin mengetahui apakah yang kalian ketahui tentang pahlawan?- Siapakah yang bisa kita sebut sebagai pahlawan?- Pada hari ini kita akan belajar tentang Tema 5 Pahlawanku, Subtema 1

		<p>Perjuangan Para Pahlawan, pada Pembelajaran 1.</p> <ul style="list-style-type: none">- Untuk tujuan pembelajaran dapat anak-anak baca pada slide.- Silakan anak-anak mengamati gambar pada slide power point. Untuk mengunduh power point silakan anak-anak klik pada link yang bapak bagikan di WAG.- Anak-anak silakn amati gambar yang ada pada slide. Pada gambar Nampak dua orang anak yang sedang membantu nenek menyebrang jalan. Silakan berikan pendapat kalian mengenai sikap yang dilakukan oleh anak-abak tersebut.- Jawaban silakn dikirim di WAG- Kedua anak tersebut sudah menunjukkan sikap kephlawanan.- Nah untuk memahami lebih bannyak tentang sikap dan nilai-nilai pahlawan dari Raja-raja pada masa Hindu Budha dan Islam.- Sebelum itu silakan amati gambar berikut:- Pada gambar ada kegiatan yang dilakukakn oleh anak-anak tersebut.- Silakan anak-anak memberikan curah gagasan berupa pendapat yang sesuai dengan pertanyaan dan amatilah gambar terlebih dahulu.- Guru menyimpulkan hasil curah gagasan yang telah dikirim ke WAG- Anak-anak akan memahami nilai-nilai kepahlawan melalui tayangan video.- Setelah anak-aak mengamati video silakan anak-anak. Mengejarkan LKPD1.- Terima kasih kepada anak-aak yang sudah menyampaikan pendapatnya dan berani menceritakan kembali cerita yang telah dibaca.- Para Raja terdahulu tidak hanya meninggalkan peninggalan berupa benda sejarah namun juga meniggalkan nilai-nilai dan sikap kepahlawanan yang telah menginspirasi bangasa Indonesia.- Silakan anak-anak membaca dan membuat daftar pertanyaan tentang apa
--	--	--

		<p>yang ingin kalian ketahui tentang Peninggalan dan tokoh pada masa kerajaan hindu Budha dan Islam.</p> <ul style="list-style-type: none">- Nah sebelum melanjutkan pembelajaran mari kita relaksasi dengan melakukan senam otak.- Nah kita kembali ke pembelajaran. Silakan anak-anak amatilah gambar! Dtelihat dayu sedang amelihat bayangannya di dalam kolam. Menagapa dayu bisa melihat bayangannya?- Air kolam bisa memantulkan cahaya. Kamu akan belajar tentang Cahaya.- Silakan anak-anak menimak video yang telah bapak berikan- Berdasarkan video tersebut kita ketahui bahwa sifat-sifat cahaya tersebut adalah:<ul style="list-style-type: none">- Cahaya merambat lurus- Cahaya menembus benda bending- Cahaya dapat dipantulkan- Dan cahaya dapat dibiaskan- Stelah menagamati video kita akan melakkan percobaan sesuai apa yang telah bapak informasikan silakan anak-anak memepersiapkan alat dan bahanya bersama orang tau d rumah.- Berikut bapak akan bagiakan LKPD 3- Setelah membuat percobaan sialakan anak-anak kumpulkan laporan hasil percobaan melalau WAG.- Berdasarkan apa yang telah kita pelajari hari ini maka kita telah sapai pada tahap refleksi. Pada tahap refleksi silakan anak-anak yang mau menyampaikan apa yang telah di buat bapak persilakan.- Untuk mengetahui kemampuan kalian tentang materi pembelajaran yang telah kita laukan maka bapak akan memberikan evaluasi pembelajaran melalau link Quizziz.- Sekian pembelajaran hari ini bapak ucapakan terimak kasih. Untuk persiapan pembelajaran besok akan bapak sampaikan melalau WAG.
--	--	--